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Ci spiace dover nuovamente intervenire sulla questione di Via dei Masi, ma non si può non
replicare all’intervento del consigliere Tomasella che pare puramente strumentale in quanto:

  

a) oltre al PdL e alla Lega la stessa Amministrazione Cappuzzo aveva promesso all’ultima
assemblea di quartiere prima delle elezioni che avrebbe ripristinato il doppio senso;

  

b)  il Prefetto non fa più alcun riferimento alle misure della carreggiata, ma ravvisa
semplicemente “l’opportunità, per motivi di sicurezza determinati dalla scarsa visibilità causata
dallo stabile ubicato all’angolo tra strada dei Masi e strada Interna S.Giovanni d. Tempio, che
non sia ripristinato il doppio senso di circolazione”, il che significa che si intende la sicurezza
delle automobili su detto incrocio;

      

c) questa brutta questione è conseguenza di un intervento che l’Amministrazione Cappuzzo ha
voluto fare in modo diverso da quanto proposto dagli architetti di Udine esperti di percorsi
casa-scuola. Questi avevano infatti previsto un percorso ciclo-pedonale sul lato opposto, il
rialzo dei passaggi pedonali interni, lo spostamento del semaforo e dell’attraversamento
pedonale sull’incrocio con Via delle Valli per rendere l’attraversamento realmente più visibile e
sicuro;

  

d) la sicurezza di pedoni e dei ciclisti si ottiene mediante interventi definiti “di moderazione del
traffico” e tra questi non sono contemplati i sensi unici.

  

I cittadini di San Giovanni del Tempio che onestamente hanno a cuore la sicurezza si tengono
da tre anni minuziosamente informati sui fatti e sanno bene che nessuno ha ancora risposto nel
dettaglio alle nostre chiare domande. La risposta del Prefetto si limita a ritenere il senso unico
più “opportuno” allo stato delle cose. Ciò non toglie che l’Amministrazione abbia a disposizione
sufficienti accorgimenti tecnici per ovviare a quello che sembra rimasto l’unico ostacolo: la
mancanza di visibilità all’incrocio con Via Interna. O forse nessuno sa che esistono degli
specchi di ultima generazione migliori di quelli vecchi?!

  

Rossana Casadio
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Per il dossier completo sulla vicenda del senso unico in via dei Masi segui il link -&gt;
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